



Auf einmal bist du nicht mehr da,
und keiner kann's verstehen.
Im Herzen bleibst du uns ganz nah
bei jedem Schritt, den wir nun gehen.
Nun ruhe sanft und geh' in Frieden,
denk immer dran, dass wir dich lieben.

In Liebe und Dankbarkeit nehmen wir Abschied
von Frau

Aloisia Pes

welche am Samstag, dem 16. Juli 2016,
nach kurzem, schwerem Leiden, im 67. Lebensjahr
von uns gegangen ist.

Die liebe Verstorbene wird

am Freitag, dem 22. Juli 2016, um 11 Uhr

in der Aufbahnhalle des städtischen Friedhofes Hollabrunn
feierlich verabschiedet.

Die Urnenbeisetzung findet im engsten Familienkreis statt.

In tiefer Trauer

Alexandra
Tochter

Josef Bosch
Vater

Fabian, Matthias und Caroline
Enkelkinder

im Namen aller Verwandten